



EXCURSIÓN DE PROVINCIA

Hacia días que se hablaba de excursión, fechas, lugares..., por fin, el día 1 de junio de 2012 fue la fecha escogida.

El autocar salió de la calle Valencia con hermanas de las comunidades de Mataró, Meridiana y calle Valencia, pasando después a recoger a las de Bonanova, junto con la terapeuta y la enfermera de las hermanas mayores.

Llegamos a la casa de espiritualidad de Manresa, aquí las hermanas de la comunidad de Agramunt se unieron a toda la expedición.



Visitamos, con una guía, los lugares mas emblemáticos, acabando en la Cueva de San Ignacio, donde rezamos y pedimos que ayude a nuestra Congregación, en estos momentos de preparación y realización del próximo Capítulo General.



A continuación, nos dirigimos a Sant Fruitós del Bages, a Món Sant Benet que es un proyecto cultural, turístico y de tiempo libre de una gran singularidad, inaugurado en noviembre de 2007. Un conjunto único, donde se encuentra un monasterio medieval en un entorno natural muy bonito.

Después de pasear un buen rato, llegó la hora del mediodía, todas ya teníamos hambre. La comida fue suculenta. Al mismo tiempo que compartíamos la mesa, también compartimos experiencias y cambios de impresiones.

Por la tarde visitamos el Monasterio, que mediante las nuevas tecnologías, con proyecciones de música y luz..., una se sumerge en los espacios monumentales de San Benito, partiendo de la iglesia del siglo XII, pasando por la milenaria cripta, el entorno del claustro y la misteriosa atmosfera de la bodega.



La vuelta al autocar fue muy entusiasmada. Algunas se pensaban que sería tiempo de descanso y de dormida. Fue todo lo contrario. Parecía el juego de los disparates. Canciones, letras inexistentes que se hacían rimar y un buen rato para reír.

Fue un día muy aprovechado, pudimos disfrutar de la naturaleza, de la gastronomía, del arte y de la convivencia.

Llegamos a nuestras comunidades gozosas por todo lo visto y vivido.

Josefina Besora

Defunciones:

Hermanas: Josefina Martínez y Marta Bayer, en la Bonanova

Familiares: Fructuosa, madre de Lucía Peñacoba. Roser, hermana de Conxita Roca Masachs

Nuestra oración agradecida y esperanzada por todas ellas

Muy buenas
vacaciones!!

